



02/06/2025

Hommage à Frédéric Gal

Une belle personne

Nous venons d'apprendre le décès brutal de Frédéric GAL ce week-end.

Frédéric GAL a travaillé longtemps à la direction des collèges au département de la Gironde, en qualité d'agent de maintenance.

Croyant dès le départ, au potentiel de notre projet syndical, il nous a rejoint lors de la création de notre syndicat départemental en 2018. Très investi, il a eu plusieurs mandats notamment en CAP C et en CHSCT.

Il donnait beaucoup de son temps pour défendre ses collègues et leurs conditions de travail.

Nous lui devons la création de la commission départementale FSU en charge des collègues.

Il a mis en lumière les dysfonctionnements des collèges, les surnommant « les châteaux » soulignant les disparités d'un établissement à l'autre. Il fut le précurseur du projet de mise en place du règlement intérieur visant à garantir un cadre identique, équitable de travail des agents des collèges.

Il n'hésitait pas à saisir le Président du Conseil Départemental lors de nos rencontres bilatérales, l'alertant sur ces différentes dérives.

Par la suite, il a quitté la Fonction Publique pour créer son entreprise. Ceci afin d'offrir à sa femme et ses enfants une meilleure qualité de vie

Il avait continué à maintenir le lien avec une bonne partie de notre équipe ainsi que son adhésion.

Fred était un homme intègre, de convictions et de confiance, avec un vrai sens des valeurs humaines.

